
■司　　会　会員組織委員会　濱田宣郎副委員長

■国歌　ロータリーソング「我等の生業」

　今月の歌「若者達」

　ソングリーダー 早川忠男会員

■四つのテスト　黙読

■開会点鐘　会長　小島　明

■お客様紹介
吉崎直司様　新会員候補

■ニコニコ報告 プログラム委員会 河野和正副委員長
メッセージ後記
月例記念品贈呈・発表

■出席報告　出席委員会　平吹正義副委員長
報告内容後記

■会長報告　会長　小島　明
国際大会御苦労さまでした、ガバナーナイト670名が
出席しました。地区から期末になると退会者が出る
ので会員増強をお願いしたい、と案内が届いてます。
当クラブは2人が退会します。志野さんにポールハリ
スの寄付に記念品が届いてますので贈呈します。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄　
例会前新旧合同理事会が開催されました。協議決
議事項。
1.次年度上期会費決定、事務局より御案内しますの
でお振込ください。
2.マイロータリー登録が50％です。例会で登録のご
案内をします。
3.次年度のIM開催日が、11月11日　於：京王プラザ
ホテル八王子　に決定した。
4.6/8多摩南G協議会、6/13プロアマチャリティゴル
フコンペ、6/14地区会長幹事会、6/18ホタル観賞
会、6/19コスモスアベニューコスモス種蒔於：浅川

スポーツ公園。
5.函館五稜郭RCより会報が届いてます回覧します。
6.今月からクールビズです。
●ガバナー近況報告　ガバナー水野　功
国際大会ご協力ありがとうございました。地区から
の出席者が国内で一番でした。韓国の大会関係者
からお礼をいわれました。国立国楽管弦楽団は酒
宴に出る事はありませんが、この度は特段の図らい
で、素晴らしい演奏と歌声を観賞できて感動しまし
た。地区も6月14日の会合で実質的に打上げです。7
月からパストガバナーとして日本のロータリー100
年行事の委員、ロータリーコーディネーター補佐、
第2～3～4ゾーンの会員増強委員、を務めます。大
槻さんがアトランタ国際大会への出席300人を目指
しています。ご協力をお願いします。

■2016-17年度活動報告Part1  司会 幹事 朝倉邦雄
●会長挨拶　　会長　小島　明
今年度はほぼ目標をクリアできました。奉仕活動で
はスプリングフェスタひの、夢ふうせんバーベキュー
交流会、浅川クリーン作戦を行ない。水野年度のホ
ストクラブの地区大会は賛辞を戴きました。マイ
ロータリーの全員登録を目指したいと思います。
●会場設営委員会　平　良信委員長
小高さんと二人の委員会で、設営は大変でしたが、
皆さんに手伝っていただきありがたかったです。私
より早く来て看板を設置してくれた会員もいまし
た。四つのテスト黙読も私自身が“初心を忘れず”
にと取り入れましたが、次年度は委員会の裁量にお
任せします。今月の歌は2ヵ月に1曲とし歌詞、テー
プは本田会員にお願いした所全て用意していただ
きました。選曲は私の感覚で選びました。演壇の国
旗等を飾る旗立台が壊れたので次年度購入して下
さい。地区大会ではPBGの会員に原語の挨拶で迎
えたところ応答があり国際交流ができました。
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1300回 27 18 7 0 2 92.59％

27 20 4 0 3 88.88％第1298回

出席報告

※今週のメークアップ　梅田さん 天野さん 安西さん 本田さん
　　　　　　　　　　　谷さん 渡邉さん 
※先々週の後メークアップ　なし

●プログラム委員会　　早川忠男委員長
今年度最初の卓話講師は、マラソンランナーの鈴木
さんでした。しかし、その後行なわれた鈴木さんの
レースに誰も応援がなく今後は声を掛けません。移
動例会が多かったので例会変更の連絡が委員長の
私になく、既に依頼していた卓話講師への対応に大
変苦慮しました。やはり委員会へ連絡は最優先すべ
きではないでしょうか。活動の基本方針でメンバー
が楽しめる例会をめざしました。
●クラブ広報委員会　　藤野益夫委員長
主な活動は、週報の発行でしたが発行日は多少遅
れたものの予定どうり発行できました。クラブのメ
インの奉仕活動を、日野ケーブルテレビなどのメ
ディアで発信をと考えて、連絡しましたが取材しても
らえませんでした。ケーブルテレビは市民の視聴率
も高くイメージアップで会員増強にも結びつくので
来期は実行して下さい。「ロータリーの友」紹介は
しませんでしたが、毎号読んで週報の編集に活用し
ました。
●国際大会に参加して　　濱田宣夫会員
韓国国際大会では本田会員が小旗を持ち先導して
くれたので、ベルギーのロータリアンをはじめ各所
で国内外クラブの皆さんと交流し国際親善できま
した。齢80過ぎの私達を皆さんが温かな気持ちで
受け入れていただきお陰で楽しく過ごせました。あ
りがとうございました。

■閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・本日、今年度最後の理事会を行いまし　
　　　　た。皆様おつかれ様でした。残り１カ月を切り
　　　　ましたが、宜しくお願い致します。
朝倉邦雄さん・・韓国世界大会お疲れ様でした。
黒川高徳さん・・久しぶりの例会出席です。宜しくお願い
　　　　いたします。境内の紫陽花が見頃になってきま
　　　　した。ゆっくりご散策下さい。
水野　功さん・・国際大会ご参加ありがとうございまし
　　　　た。おかげ様で７００名近い方のご参加を頂き、
　　　　盛会裡に終えることが出来ました。韓国でも　
　　　　評判だったようです。ありがとうございました！
藤野益夫さん・・ホタルの初見日があちらこちらでみられ
　　　　るようです。因みにホタルの成虫の発光の周期

　　　　は東日本４秒、西日本２秒のようです。（新聞で
　　　　読みました）西日本はせっかちですね！！
志野与志野さん・先週より１週間、島根県鳥取県岡山県
　　　　に交通心理学会で行って参りました。皆様と同
　　　　行出来ず残念でしたが、３県の図書館に防災の
　　　　本が手わたし出来ました。皆様にお願い。初版
　　　　の“いのちづな”まだお持ちの方がありました
　　　　ら、不足して苦労しております。頂けましたら幸
　　　　いです。
小髙俊明さん・・韓国・国際大会、ガバナーナイトも無事
　　　　盛会に終り本当に良かったと思います。皆様、
　　　　御苦労様でございます。
平　良信さん・・長女に三人目の子が生まれました。三　
　　　人共に男、三人共に６月生まれです。楽しみです。
星野幸夫さん・・韓国へ行かれた皆様、お疲れ様でした。
　　　　日本では、北海道で６歳になる男の子大和君が、
　　　　山中で行方不明になり、６日間水だけで生き延
　　　　びて保護されました。同じ年頃の孫を持つ私と
　　　　しては、こんな嬉しいことはありませんでした。
生沼通男さん・・奈良、京都に行ってきました。小グルー
　　　　プで計画を立て、観光している中学生を数多く
　　　　みました。
平吹正義さん・・世界大会皆様おつかれ様でした。
馬場弘融さん・・楽しい世界大会でした。本田さんあり
　　　　がとう。
大塚洋晃さん・・世界大会に参加された方々、大変御苦　
　　　　労様でした。
長谷川嘉則さん・国際大会に出席できずにすみませんで
　　　　した。来年度は出席委員長として頑張ります。
　　　　宜しくお願いします。
濱田宣郎さん・・韓国・国際大会では本田さん始め会員
　　　　の皆様から心暖まるご支援、ご協力を賜り、私
　　　　ども年配夫婦も大変楽しく有意義な旅行を無
　　　　事に過ごすことができ心から感謝お礼を申し上
　　　　げます。
河野和正さん・・本年度の世界大会に参加し大変楽し　
　　　かったです。今後ともよろしくお願い致します。

本日44,000円 累計1,156,344円
本年度目標額1,200,000円   達成率96.3％
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